

Bericht
über die Sitzung des Ortsgemeinderates Bechhofen
vom 07.03.2022

1. Privaterschließung „Am Neupeter Hof“, Information

Von einer Grundstückeigentümerin wurde vorgetragen, dass die aktuelle Kanalplanung Geruchsbelästigungen erwarten ließe, daher wünscht die Grundstückseigentümerin einen Leitungsverbund (Ringleitung).

Werkleiter Eckart Schwarz nimmt zur Gesamthematik Stellung und erklärt, an der Planung gebe es nichts zu rütteln. Hätten die Verbandsgemeindewerke das Vorhaben geplant, wäre die Planung nicht anders ausgefallen, daher bestehe kein Anlass zur Beanstandung der Planung.

Ein Beschluss des Ortsgemeinderates ist nicht erforderlich.

2. Kindertagesstätte Bechhofen, Erneuerung der Heizungsanlage

Herrn Ortsbürgermeister Sefrin wurde mitgeteilt, dass die Heizungsanlage in der KiTa Bechhofen erneuert werden muss.

Das Büro GSP Ingenieure GmbH aus Zweibrücken hat für die Grundlagenermittlung und Bestandsaufnahme sowie für die Erstellung von Planungskonzepten, der Bewertung einzelner Anlagentechniken und der Erstellung einer Machbarkeitsstudie der Ortsgemeinde Bechhofen ein Honorarangebot unterbreitet.

Der Ortsgemeinderat stimmt der Auftragserteilung an das Büro GSP Ingenieure GmbH aus Zweibrücken, auf Grundlage des vorliegenden Angebotes vom 14.02.2022 zu.

3. Neubaugebiet „Am Neupeter Hof“, Ausbau des Rad- und Fußweges entlang der K65, Lambsborner Straße

Die Ortsgemeinde Bechhofen möchte im Zusammenhang mit der privaten Erschließungsmaßnahme des Neubaugebietes „Am Neupeter Hof“ die Verlängerung des Rad- und Fußweges ausbauen lassen. Die Kosten hierfür sind von der Ortsgemeinde zu tragen. Hierzu hat der Erschließungsträger, Pfalzwerke, von der den Zuschlag erhaltenden Baufirma Bender aus Mertesheim ein Angebot erstellen lassen, welches den Ratsmitgliedern vorliegt.

Der Ortsgemeinderat stimmt der Auftragserteilung an die Fa. Bender aus Mertesheim zu.

4. Kooperationsvertrag; Radweg Bechhofen – Lambsborn

Zwischen den beiden Ortsgemeinden Lambsborn und Bechhofen soll ein naturnaher Radweg mit einer Länge von insgesamt 1850 Metern, jeweils zur Hälfte (925 m) auf der Gemarkung der beiden Ortsgemeinden, entstehen. Der Radweg verbindet die beiden Ortsgemeinden und somit auch die Verbandsgemeinden Bruchmühlbach-Miesau und Zweibrücken-Land und schließlich die beiden Landkreise Kaiserslautern und Südwestpfalz.

Bei einem Vorort Termin mit Vertretern der Ortsgemeinden, Verbandsgemeinden und Landkreisen, wurde vereinbart, dass die Ortsgemeinde Lambsborn die Trägerschaft des Projektes übernimmt und den Förderantrag stellen wird.

Gefördert werden soll das Projekt über die Förderkulisse „LEADER“.

Nach Umsetzung des Projektes verpflichtet sich die Ortsgemeinde Bechhofen die Verantwortung zur Pflege und Wartung des Radweges, des in deren Gemarkung liegenden Teiles, für mindestens 12 Jahre zu übernehmen.

Für die Verkehrs- und Unterhaltungspflicht und die damit verbundene Haftung, ist in diesem Teil ebenfalls die Ortsgemeinde Bechhofen zuständig.

Um das Projekt gemeinsam verwirklichen zu können, muss ein Kooperationsvertrag zwischen den beiden Ortsgemeinden Bechhofen und Lambsborn geschlossen werden. Ein Entwurf des Kooperationsvertrages ist der Beschlussvorlage beigefügt. Der Ortsgemeinderat Bechhofen stimmt dem im Entwurf vorliegenden Kooperationsvertrag zu.

5. Ausbau der Germannstraße 1. BA;

5.1 Auftragsvergabe Kampfmittelsondierung und Beweissicherung

Die Ortsgemeinde Bechhofen erwägt den Ausbau der Germannstraße 1. BA. Vor Beginn der Tiefbauarbeiten ist die Durchführung einer Kampfmittelsondierung obligatorisch. Beauftragt werden sollen die Sondierungsarbeiten über den mit der Verbandsgemeinde Zweibrücken-Land abgeschlossenen Rahmenvertrag mit der Firma Tauber Explosive GmbH, Weiterstadt.

Des Weiteren sollte eine Beweissicherung durch einen unabhängigen Gutachter durchgeführt werden.

Die Ortsgemeinde Bechhofen stimmt der Beauftragung der Beweissicherung und Kampfmittelsondierung nachträglich zu.

5.2 Auftragsvergabe Straßenbeleuchtung

Die Ortsgemeinde Bechhofen strebt den Ausbau der Germannstraße an. Die Pfalzwerke Netz-AG hat zur Erneuerung der Straßenbeleuchtung am 02.02.2022 ein Angebot vorgelegt, welches die Installation von 10 neuen Lampen sowie die erforderlichen Kabelarbeiten umfasst. Das Angebot beläuft sich dabei auf die gesamte Germannstraße und umfasst somit beide Bauabschnitte.

Die Kosten der Maßnahme sind als beitragsfähiger Aufwand in das Bauprogramm für wiederkehrende Beiträge aufzunehmen.

Die Ortsgemeinde Bechhofen stimmt der Auftragserteilung an die Pfalzwerke Netz-AG auf der Grundlage des am 02.02.2022 eingereichten Angebots zu.

6. Kabelneuerlegung der Pfalzwerke; Auftragsvergabe

Die Pfalzwerke Netz AG plant die Erneuerung der Verkabelung in der Ortslage Bechhofen. Hierunter fallen auch die Kabelneuerlegung in der Wilhelmstraße, Beethoven Straße und Langflur. Die Pfalzwerke Netz-AG hat zur Kabelneuerlegung am 03.01.2022 ein Angebot vorgelegt.

Die Ortsgemeinde Bechhofen stimmt der Auftragserteilung an die Pfalzwerke Netz-AG auf der Grundlage des eingereichten Angebots zu.

7. Straßenbenennung im Neubaugebiet „Am Neupeter Hof“

Das Umlegungsverfahren zum Neubaugebiet „Am Neupeter Hof“ ist abgeschlossen, die jetzt hergestellte Erschließungsstraße verfügt noch nicht über einen Straßennamen.

Die Mitglieder des Ortsgemeinderates Bechhofen folgen den Empfehlungen des Vorsitzenden und sprechen sich dafür aus, die Verlängerung des Buchenweges fortzuführen und für den verbleibenden Straßenzug den Straßennamen „Am Neupeter Hof“ zu vergeben.

8. Annahme einer Spende

Der Ortsgemeinderat stimmt der Annahme der angebotenen Spende zu.

9. Anschaffung eines öffentlichen Bücherschranks; Grundsatzentscheidung

Die Fraktion B`90/Die Grünen beantragt die Anschaffung eines öffentlichen Bücherschranks durch die Ortsgemeinde.

Der Ortsgemeinderat hat grundsätzlich keine Einwände gegen die Anschaffung eines Bücherschranks. Die Beratung zum weiteren Vorgehen soll auf den Ausschuss für Demografie und Soziales, welcher am 16.03.2022 tagt, übertragen werden.

10. Erstellen einer Broschüre für den Katastrophenfall; Grundsatzbeschluss

Die CDU Fraktion möchte für den Ernstfall eine Broschüre erstellen, in welcher die wichtigsten Informationen und Vorgehensweisen bei Notfällen notiert werden. Die Thematik soll an den Umweltausschuss unter Hinzuziehung der Feuerwehr Bechhofen übertragen werden.

Der Vorschlag wird zur Bearbeitung an den Umweltausschuss verwiesen.

Nichtöffentlich

11. Grundstücksangelegenheit

Der Ortsgemeinderat beschließt in einer Grundstücksangelegenheit.